

Biografía mons. Arturo Javier García Pérez

Arturo Javier García nació el 25 de diciembre de 1967 en Alicante pero tanto él como toda su familia es de Jarafuel, pertenecientes a la parroquia de Santa Catalina Virgen y Mártir, un pueblo pequeño del interior, donde vivió siempre hasta entrar al Seminario.

En octubre de 1989 ingresó en el Seminario de Moncada donde permaneció dos cursos, y los cuatro restantes como colegial del Colegio Mayor-Seminario de la Presentación y Santo Tomás de Villanueva.

Terminó la licenciatura de estudios eclesiásticos en la Facultad de Teología de San Vicente Ferrer de Valencia en 1994. Fue ordenado diácono el 29 de octubre de 1994 y ordenado sacerdote el 27 de mayo 1995.

Su primer destino para tres meses de verano fue como administrador en las Parroquias de san Carlos Borromeo de Albal y Santa Barbara de Beniparrell. Después, párroco de Santa Marina de Torrebaja y otros seis pueblos más, en el Rincón de Ademuz, durante siete años desde 1995 a 2002.

Fue párroco en Nuestra Señora la Virgen de la Paz en Villar del Arzobispo durante seis años hasta 2008. Estos trece años también ejerció como profesor de religión en primaria y en secundaria.

Desde el 2008 fue párroco de La Natividad de Nuestra Señora de Turís, hasta el 2016. Entonces cursó la licenciatura en Teología en el Instituto pontificio de la Familia Juan Pablo II, a falta de presentar la tesina.

Desde el 19 de octubre de 2011, delegado Episcopal de Misiones y Cooperación con las Iglesias de la diócesis y director de OMP para la diócesis.

Es miembro del Consejo Presbiteral; miembro del Consejo de Pastoral Diocesano; presidente delegado de la Fundación Ad Gentes.

En 2016 fue nombrado director espiritual del Seminario Metropolitano de la Inmaculada en Moncada, Valencia hasta 2022.

En el año 2022 fue nombrado Rector del Colegio Mayor - Seminario de la Presentación de la Bienaventurada Virgen María en el Templo y de santo Tomás de Villanueva. Y rector de la Real Iglesia El Salvador de Valencia, hasta la fecha.